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 平成２６年１月１９日（日）午後３：００～
                                      	
 	
 	
 	
 	
   於　松本市美術館　講座室・市民アトリエ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　進行〈中沢俊晴 副委員長〉
１　開会の言葉　　〈森本 啓子 副委員長〉
２　委員長挨拶　　〈林 宣孝 委員長〉
３　議長選出     ・２部丸山島子さんを選出
４　議事
（１）平成２６年度事業案および組織案　〈矢野口 靖 事務部長〉
　　○今年度は２６年１月から２７年３月までの１５ヶ月となる。これは、中信美術展が第６８回　
（平成２８年１月）から１月に開催することに伴い、今まで１月～１２月を一つの年度としていた　　　　　
ものを、２７年度から４月～３月を一年度とすることになり、今年度はその移行期にあたるた　　　　　
めである。

　　　○年間計画
　　　　・第６７回中信美術展　６月２８日（土）～７月６日（日）　松本市美術館
　　　　　　　　　　　　　　搬入６月２２日(日)　
　　　　・夏季美術講習会      ７月３０日（水）～８月３日（日）  松本市美術館
　　　　・長野県美術展　　　１１月１６日（日）～　３０日（日）　上田市美術館
　　　　　　　　　　　　　　地区搬入１１月８日(土)　富士電機体育館
        　　・委員会…全８回　基本的に開催は土曜日の午後３時から。
　　　○新年度役員
　　　　・委員　　１部１４名、２部５４名、３部８名、４部１３名
　　　　・議長団　２部岡本諒一さんが退き、新たに２部小林早苗さんが加わる。
        　　・小委員会　①中信美術会会報編集委員会　　…浅川委員長　以下６名
　　　　　　　　　　②美術館・中信美術会企画構想委員会　…那須委員長　以下２１名 

　　　　　　　　　　    ・遺作展（仮称）実行委員会の立ち上げも含むこととする。
　　　　　　　　　　③特別委員会
　　　　　　　　　　④イベント企画委員会…岡本諒一委員長　以下１５名
　　　　　　　　　　    ・昨年は「中信展イベント委」だったが、会全般のイベントを扱う観点から、　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　改称した。
　　　　　　　　　　⑤情報管理・ホームページ委員会…本郷孝文委員長　以下５名
　  　　　　　　　　　　・昨年は「ホームページ委」だったが、会全般の情報を管理する観点を加え、　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　改称した。
　　　○委員会連絡網の確認　…訂正あれば事務部長へ連絡を。
　　　○現在の会員数４３４名（＋顧問４名）　
      　　〔意見〕
   　　     ・会報編集委の委員長について再考を要望する。
　　　　　→再考したい。執行部に一任を。



（２）平成２６年度会計予算案　　　　　〈松村 栄美 会計部長〉
      ○通常会計　…・３ヶ月長い分、例年より増額した部分がある。
　　　　　　　　　　・遺作展準備に５０万円を充てる。
　　　○中信美術展会計
　　　○県美術展会計
　　　〔意見〕
　　　　・中信展の動員費の増額をお願いしたい。今年は遺作展準備費が必要なので無理かも知れない　　　　　　
　　　　が、２７年度からは予算に余裕が出るのではないか。冬場の動員を確保するためには増額が　　　　　　　　　　
　　　　必要。また、特別会計の積み立ては必ずしも毎年行う必要はない。その分を動員費増額に回　　　　　　
　　　　すことができるのではないか。
　　　　→退会者が昨年２０名。会員数が減少傾向にあり、支出は押さえていきたい。また、４年後の７

０回中信展では記念事業が予想されるので、特別会計への積み立ては続けていきたい。動員費
はむしろ減額していく方向でよいのではないかと考えている。動員については、ボランティア
の気持ちでもやってほしい。他の美術会（信州美術会各支部）では出動手当なしでやっている
ところもある。会計に余裕が出れば会費を下げる方に向けたい。

　　　　・委員長に賛成。
　　　　・出動できない人は、年令や交通手段の関係で出てこれない。動員費よりもそのことを考慮す　　　　　　
　　　　　る必要がある。
　　　　・受益者負担の原則から言うと、特別会計への３０万円よりは、出動費増額に向けるのがよい　　　　　　
　　　　　のではないか。
　　　　→執行部で検討する。次回委員会の議題に挙げていく。
　　　
（３）各小委員会の推進について        〈事務部長〉
　　　○推進　
　　　　・各委員会の委員長を中心として活動する。
　　　　・２月２１日（金）の午後、第１回各小委員会のために会場（美術館）を押さえてあるので、　　　　　　
　　　　　都合が合えばご利用を。
　　　○新しいホームページについてプロジェクターを使用して紹介　〈古畑委員〉
　　　　・この元旦から新しくしたので、皆さんに見ていただきたい。

（４）信州美術会関係　                〈事務部長〉
  　    ◯信州美術会会員推挙資格者について　
　　　　・県展に、３回連続入選、または不連続４回入選した中信美術会員に資格がある。今年は１５　　　　　
　　　　名が候補者となる。
　　　○信州美術会総会…１月２６日（日）午後１:００～　松本総合社会福祉センター
　　　○県展関係　…新装なった上田市美術館で１１月に行われる。
　　　○その他    …現在の信州美術会会員数２０８名                      
　　〔質問〕
　 　 　 ・県展について、会員出品者はすべて入選にすべきだと今まで意見を出してきたが、そのことは　　　　　
信州美術会での議題になるのか。
　　　→まだなっていない。今後議題となるよう努力していく。



（５）その他
　　　・中信美術展協賛商社一覧表　…担当になっている委員は、それぞれの商社に依頼をする。
　　　・今日の議題について、次回（３月）委員会にも再度検討し、それを総会に提案し承認された時　　　　　
　　　　点で「（案）」の表示を消すことになる。
   　　 〔意見〕
 　    ・夏季美術講習会の会計が例年苦しい状況なので、委員の方からも受講料を一定程度いただい　　　　　　
　　　たらという意見があった。次回提案して検討してほしい。
　　　　→次回提案したい。

５　閉会の言葉　　 〈森本 副委員長〉
                                                                         	
 	
 	
 	
 	
 	
 	
 	
  以上


